

校だより

令和五年 九月 日

芝市立

鎌田

小学校

すべての命が輝く鎌田小学校~ 第十号

杉



一学期が始まりました。

多くの行事を控えた二学期が始まりました。みんなで楽しい二学期にし 有意義で楽しい夏休みを過ごすことができたのだろうなと思っています。 校には大きな事故やケガの報告が届くことはありませんでした。みんな、 学校に子供たちの元気な姿が帰ってきました!嬉しい限りです 台風や記録的な暑さなど、自然環境は厳しいものがありましたが、学

供も、一生懸命に自分で課題を選んで取り組んでいました。 算数教室にも、のべ27人の子供たちが参加しました。どの子 次年度以降の実施に生かせるよう検討してまいります。また、 ちが参加しました。プールカードの扱い等、見えてきた課題は 七月三十一日からのプール水泳には、のべ約20 人の子供た

立派に自分の記録に挑戦する姿が印象的でした。 香芝市内の小学校の選手や、奈良県内の各校から参加した選手とともに 生から六年生までの13名の児童が学校の代表として参加をしました。 録会には五年生から3名の児童が、そして県の学童水泳記録会には四年 夏休み中には市や県の水泳記録会も開かれました。市の水泳記

記録会というと、「あんまり得意じゃないし…。」と少し消極的になる人

まし合って練習をしたり、普段はなかなか一緒に活動すること もいるかもしれません。でも、同じ目標に向かう仲間同士、励 験は、きっと生きてくると思います。 ることができない施設で活動するという貴重な機会です。経 のない他校の友達と力を出し合ったり、こんな機会でないと入

> ます。しかし工事は広範囲に渡っていますので、二学期が たさないよう、猛暑の中も急ピッチで作業が進められてい 続工事』が行われていました。重機を使って掘削し、地中 始まってからもしばらく作業が続きます。ガードマンさん に土管を埋め込む作業です。子供たちの活動に支障をき 夏休み中、学校の敷地内で『鎌田小学校公共下水道接

皆様が御来校される際にも、御不便をおかけいたしますが、何卒御 が常駐してくださったり、子供たちの活動場所に危険が及んだりしない 理解・御協力の程お願いいたします。 よう、安全確認・確保をしながら工事に当たっていただきます。保護者の

厳しい残暑が続きます

について」(HP にもアップしております)を御覧ください。 す。詳しくは七月に配布しました「夏期登下校における熱中症予防対策 末に実施をしていました体操服登校などの熱中症予防対策を継続しま 差している場合に限り、帽子は脱いでもよいこととします)。また、一学期 子を着用させていただきますよう、くれぐれもお願いいたします(日傘を す。熱中症による健康被害を防ぐために、登下校の際には、必ず帽 今年は、もうしばらく厳しい残暑が続くとの予報が出ていま

いたします。 め、お子様の体調管理を気にかけていただきますようお願い ることをお願いします。併せて、「早寝・早起き・朝ご飯」を進 本日持ち帰っております学年だよりには、水分補給として、ス 断した際には、外での活動を制限することもあります。また、 なお、暑さ指数の基準を用いたりしながら熱中症の危険性があると判

' だよりや学校だより、給食だより等、児童とともに読んで確認をすることが望ま 一部を試験的にデータ配信にする旨の手紙が配布されました。本校では、学年 しいと思われる配布物は、これまで通り紙媒体での配布を予定しています。 本日、家庭数で香芝市教育委員会よりペーパーレス化の推進のため、配布物の